

# KWRI

## Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Apel Gabungan Pengamanan Malam Takbir Idul Adha 1445 H Kecamatan Wonosari

Agung widodo - [KLATEN.KWRI.OR.ID](http://KLATEN.KWRI.OR.ID)

Jun 17, 2024 - 18:18



*Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Apel Gabungan Pengamanan Malam Takbir Idul Adha 1445 H Kecamatan Wonosari*

Klaten – Pada malam takbir menjelang Hari Raya Idul Adha 1445 H tahun 2024, Peltu Agus Subagyo, Bati Tuud Koramil 22 Wonosari Kodim 0723/Klaten bersama enam anggota Babinsa melaksanakan apel gabungan kesiapan pengamanan. Apel tersebut digelar di halaman Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten Minggu malam (16/6/2024) dengan tujuan memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat dalam menyambut Hari Raya Idul Adha.

Acara apel gabungan ini dihadiri oleh berbagai unsur pimpinan dan lembaga di Kecamatan Wonosari. Camat Wonosari Sri Wahyuningsih, S.Psi, hadir beserta staf kecamatan, sementara Danramil 22 Wonosari diwakili oleh Peltu Agus Subagyo. Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto, S.H., M.H., turut serta dalam apel tersebut, bersama perwakilan dari PMI, Banser, Senkom, Relawan Kecamatan Wonosari dan Linmas.

Dalam amanatnya, Peltu Agus Subagyo menyampaikan bahwa kegiatan pengamanan ini akan dilakukan secara bersinergis oleh seluruh elemen yang terlibat.

“Pengamanan nantinya akan dilakukan patroli bersama ke sejumlah wilayah dengan mendatangi tempat-tempat ibadah seperti masjid, musholla, tempat penyembelihan hewan qurban, serta tempat-tempat keramaian lainnya,” ujar Peltu Agus Subagyo.

Ia menambahkan bahwa tujuan dari pengamanan ini adalah untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif di Kecamatan Wonosari sehingga masyarakat dapat menjalankan ibadah dan merayakan Idul Adha dengan nyaman dan aman.

Sinergi antara TNI, Polri, dan elemen masyarakat dalam apel pengamanan ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan tertib, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat dalam menjalankan rangkaian ibadah dan tradisi Hari Raya Idul Adha.

Dengan kesiapan dan kebersamaan semua pihak, perayaan Idul Adha di Kecamatan Wonosari diharapkan berlangsung dengan khidmat dan lancar. (Red)